



La Roche-au-Duc, aujourd'hui Roche-de-Serrant, autrefois appelée la Roche-aux-Moines. Dessin à la plume. Fin 19e siècle.

Référence du document reproduit :

- **La Roche-au-Duc, aujourd'hui Roche-de-Serrant, autrefois appelée la Roche-aux-Moines.** Reproduction d'un dessin conservé aux Archives départementales de Maine-et-Loire, H 514. Dessin à la plume. Fin 19e siècle. (Archives départementales de Maine-et-Loire ; 11 FI 5849).

IVR52_20174901808NUCA

Date de prise de vue : 2009

(c) Archives départementales de Maine-et-Loire ; (c) Région Pays de la Loire - Inventaire général ; (c) Conseil départemental de Maine-et-Loire - Conservation départementale du patrimoine

communication libre, reproduction soumise à autorisation